



Villa - Chalet en venta en Monda, Monda

550.000€

Referencia: R4671364 Dormitorios: 4 Baños: 3 Terreno: 2.245m² Construído: 142m²















Sierra de las Nieves, Monda

Inmaculada Villa en las colinas de Monda. Excelente calidad de construcción. Alojamiento Separado. Grandes Vistas Abiertas hacia la Bahía de Málaga. Jardines maduros y bien cuidados. Cochera. Privacidad Sentado en una posición elevada con vistas panorámicas del campo y las montañas andaluzas. Con meticulosa atención al detalle y acabados de alta calidad, cada rincón de esta residencia rezuma elegancia y sofisticación. Detalles de la propiedad: A su llegada, los huéspedes son recibidos por puertas eléctricas que se abren a la exuberante vegetación y las coloridas flores, estableciendo el tono de la experiencia de lujo que les espera en el interior. La casa está construida en dos niveles. El alojamiento principal se encuentra en el nivel superior con el apartamento independiente debajo. Una escalera conduce a la puerta principal con acceso a la terraza trasera con sombra. Al entrar a la Villa, uno queda inmediatamente impresionado por la calidad del acabado. A la derecha está el baño de visitas y a la izquierda los 3 dormitorios. Al caminar desde el pasillo hacia el luminoso salón con techos altos y dos juegos de puertas que dan al patio, la habitación se siente luminosa, aireada y acogedora. En la esquina hay una estufa de leña para proporcionar calor en invierno. Ambos juegos de puertas que dan al patio conducen a la gran terraza cubierta que se encuentra al frente de la propiedad, este es el lugar más maravilloso para sentarse, relajarse y disfrutar de las hermosas vistas. Se accede al dormitorio principal desde el salón, al igual que al dormitorio 2. El dormitorio principal con armarios empotrados también tiene el lujo de un baño privado. La moderna cocina está muy bien diseñada con electrodomésticos integrados y superficies de trabajo de granito, el área de comedor con un gran ventanal hace que esta habitación sea muy especial, lo que garantiza que siempre podrá disfrutar de esas impresionantes vistas. El apartamento independiente está situado en la planta baja y tiene entrada independiente, lo que lo hace totalmente independiente. A la izquierda del apartamento hay una terraza comedor privada. El salón/cocina es de diseño abierto con baño, dormitorio y trastero. La piscina en forma de riñón se encuentra debajo de la propiedad rodeada de terrazas y plantas subtropicales, no dejarás de impresionarte con este hermoso lugar. En la planta también se encuentra el garaje y trastero. El jardín está muy bien cuidado con olivos y una gran variedad de plantas subtropicales. Zona exterior y Terreno: Jardín, terrazas y zona de piscina. Puntos de vista: De gran alcance Acceso: Camino de hormigón, última parte pista. Community Verified icon





Características:

Caracteristicas Climatización Vistas

Terraza Cubierta Aire Acondicionado Vistas al Campo

Terraza Privada Trastero - Almacén

Baño En-Suite

Doble acristalamiento Armarios Empotrados

Posición Estado Piscina

Campo Excelente estado de conservación Piscina Privada

Muebles Cocina Jardin

Sin Amueblar Cocina Equipada Jardín Privado
Aparcamiento Servicios Públicos Categoría
Garaje Electricidad Reventa

Agua Potable

Calificación energética CO2 Emission Rating

E